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例会報告 第２６４１回 平成３１年１月３１日（木曜日） 天気：雨 

■例会司会：田渕副ＳＡＡ 

■開会点鐘：竹田会長 

■Ｒソング：手に手つないで 

■お客様 ：  

 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  竹田会長                          

先週はガバナーの訪問例会に協力頂きまして、誠にありがとうございました。

会長報告の時に、折り返しになって、同期の桜が居なかったことが残念でした。 

挨拶の時に、ちょっと旨く出来ませんでしたので、ここで一言。 

 最近は『どうも』という言葉、そして嫁さんの話、実は僕が言いたかったの

は、立石さんの話。幹事会長をやらせてもらって、とてもお世話になった。色々

話していた時に18年間で3日しか休んでいなかった。今回のガバナー訪問の時も、

フォローをしていただいた。もう一つ付け加えると、ゴミの話ですが、妻に出

すように言われ、忙しくて収集に間に合わなかった。次は忘れてはいけないと

していたが、忘れてしまった。妻も立石さんも居て当たり前。そんな風に思っ

てはいけないと言うことが言いたかったことです。 

 折り返しも、訪問例会も済みましたが、これからが最も大事な時期だと思っ

ております。これからの五ヶ月も引き続きよろしくお願いいたします。 

 

■幹事報告  高瀨幹事                           

■ガバナーエレクト事務所より： 

・地区研修・協議会のご案内 

 

■米山記念奨学会より： 

・確定申告用領収証送付の件 

 

■ロータリー日本財団より： 

・確定申告用寄附金領収証についてのお願い 

 

■RI 日本事務局より： 

・財団室 NEWS 

 

欠席届 11 名 

 

■委員会報告                                

親睦委員会 有田委員 

チャリティーディナーショーの報告 

82 人の集客、229600 円の売上、経費を除いて、24600 円。24600 円＋1000 円＝

25600 円 この金額をチャリティーに回します。ありがとうございました。 

 

大島桜公園 西田委員長  

階段を作るのに、今日行く予定でしたが 天気が悪く、2／2（土）9時に天気が

良ければ行きたいと思います。いける方は参加してください。 

 

■プログラム 有田企画委員長                          

IM の報告 司会：高瀨幹事 

池会員 

IMの報告ですが、IMと地区大会への参加を目標にやっております。参加できて

良かったです。 

筒井会員 

いろんな会に参加していますが、どこでどうだったのか？と思い出そうとして

もごちゃごちゃになっています。私は前日から入っていますが、会場に行った

のが9時でした。九反田、知寄町辺りは昭和40年頃の思い出があったのです

が、再開発によってずいぶん変わってしまいました。JALホテルやかるぽーと

などが出来て、散歩を２時間くらいしておりました。昼食を屋上で食べて、懐

かしい景色を見ました。鏡川の入り口に市場があって、その河口の小島、そこ

で泳いだり、ボートに乗ったりしました。とても懐かしい風景を楽しみまし

た。 

 

竹葉会員 

私も地区大会とIMには積極的出席をしております。各クラブの発表者、たいて

いは東から順なのですが、今回もそういう感じでした。全体の発表のテーマは

地域自慢であったり、クラブで取り組んでいる事業であったり、特に印象に残

っているのが中村RC岡本君、彼はまだ29才で若いのですが、お米農家の方の話

でした。地域で頑張っている人で、放りっぱなしになっている田んぼを何とか

しないといけないという事でした。四万十RCの方は川島さん、移住者でサーフ

ィンが趣味で、こちらに来られたそうです。地域の情報を発信しているようで

す。宿毛RCの増田さん、地域の偉人、奥谷画伯、岡本知高、豊ノ島の事などを

紹介してました。その後のアトラクションもかぶりつきでした。 

 

田渕会員 

IM、地区大会、行きたいと言うよりも商売に繋がっているので、うれしい限り

です。今回宿毛の発表者が増田さんと言うことで全く心配はなかったです。ユ

ーモア交えて大変良い内容でした。各クラブ地域のことを交えてお話ししてい

ましたが、高知東RCの出席率100％、50周年を迎えて29回も100％を達成してい

ると言うことでした。中村クラブの岡本君、若いのに米作りに熱中していると

言うことで、一度私も注文をしたことがありました。しかしリピートしたいと

声をかけたら、売り切れと言うことで残念でした。今回も若い方が発表されて

いたので、宿毛クラブも若い方は是非お願いします。 

 

西田会員 

IMの事は覚えていません。3年以内の新入会員が参加すると言うことです。私

は懇親会が楽しくて、マキちゃんという子がいつもお世話してくれるので、楽

しみにしています。 

 

高瀨幹事 

当日は10名でした。他には増田会員、小栗副会長、保田会員でした。途中から

酒を飲みながら楽しく帰りました。増田会員のスピーチはとても素晴らしくて

ニュータイガーや宿毛フェリーのことなどもお話しされていました。これから

IM発表候補者頑張ってください。 

 

竹田会長 

返事が元気だった、増田会員の卓話が素晴らしかった、アトラクションが素晴

らしくて、帰るのが遅くなったという、この三点です。 

 

■出席報告                                 

５０．００％ 

■会長        竹田 米廣          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        高瀨 一也          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       山本 浩司          ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  小栗 学                 〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   竹葉 良仁                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   筒井 大八                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   増田 博和           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  二神 雅彦 


